

SANTA MARTA DE TORMES

Luz verde para iniciar el proceso de contratación del servicio de limpieza

La mayoría del pleno, salvo Somos, IU y los ediles no adscritos, apoyan la tramitación para agilizar la nueva licitación para el adecentamiento viario y la recogida de basuras

ENE | SANTA MARTA

La responsabilidad en el ejercicio de su labor municipal llevó ayer a la mayoría de los diecisiete concejales que forman la Corporación santamartina a aprobar el inicio del expediente para llevar a cabo la nueva contratación del servicio de limpieza viaria y recogida de basuras en el municipio.

Uno de los principales servicios para los ciudadanos cuya concesión ha concluido después de más de diez años y el periodo de prórroga de nueve meses concedido a la actual adjudicataria para disponer de plazo para tramitar el nuevo procedimiento, está a punto de finalizar.

Los ediles del PP y Cs fueron los que, siguiendo las recomendaciones del estudio realizado sobre el servicio por una empresa externa contratada por el Ayuntamiento, apoyaron dar continuidad al proceso para sacar a licitación la nueva contratación. Por su parte, el Grupo Mixto Socialista se abstuvo, mientras que IU, Somos y los concejales no adscritos mostraron su rechazo al no tener en cuenta la "remunicipalización" del servicio y por "la falta de previsión" a la hora de acometer la renovación de uno de los servicios más importantes, y ahora en quince días tomar una decisión, ya que se trata de un contrato a largo plazo (10-15 años)".

En este sentido, el alcalde, David Mingo, insistió en que éste "no era un asunto prioritario para mí", sino que fue la oposición la que "exigió en junio iniciar la tramitación de la nueva contratación y ahora hay que cumplir los plazos que marca la Ley e iniciar un procedimiento bueno para el municipio".



La Corporación municipal en el pleno extraordinario celebrado ayer por la mañana en Santa Marta. | ENE

El objetivo es que la adjudicación se realice antes de que concluya la prórroga concedida a la empresa

Inviabile volver a la gestión municipal del servicio

A pesar de la insistencia de Somos e IU sobre la remunicipalización del servicio público de limpieza viaria y recogida de residuos urbanos, el primer edil dejó claro la imposibilidad "para asumir el coste que supone con el volumen económico actual". Una situación que recoge el estudio realizado, por lo que la nueva adjudicación del contrato "es lo mejor y lo que puede asumir el municipio", ya que la gestión por parte del Consistorio implicaría un aumento de entre el 18 y el 20% del coste de la adquisición de bienes, porque habría que hacer una inversión para renovar los vehículos ya que su vida útil ha finalizado y recuperar la inversión viene marcado por Ley, además de pagar más salarios para el personal y el incumplimiento de la estabilidad presupuestaria y otras reglas económicas establecidas.

La Concejalía de Igualdad organiza un proyecto para potenciar las capacidades de las mujeres

ENE

Las mujeres de Santa Marta de Tormes son las destinatarias del proyecto 'Rural Empowerment' que pone en marcha la Concejalía de Igualdad del Ayuntamiento para facilitar su integración en el mundo laboral, y de este modo, ocupar el lugar que como ciudadanas les corresponde, potenciar su empoderamiento y su autoestima y conseguir la igualdad real de género. Este proyecto es cofinanciado a través del Fondo Social Europeo y la Junta de Castilla y León y cuenta con la colaboración de Gerencia de Servicios Sociales y organizado por la Asociación Plaza Mayor.

Asimismo, realizará el taller 'Digitalizadas', en el que se facilita a las mujeres recibir formación en competencias tecnológicas para promover su empleabilidad, emprendimiento y participación. El proyecto se organiza desde Fundación Cibervoluntarios, Fundación Mujeres y Google.org, con la colaboración del Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, así como la Concejalía de Empleo de Santa Marta.

Arrancan los ensayos del belén viviente que será el 19 de diciembre

El grupo de vecinos voluntarios que cada año protagonizan la representación del belén viviente en Santa Marta ya han iniciado los ensayos previos para distribuir los papeles y personajes y que todo salga perfecto el día de la actuación, que tendrá lugar el próximo 19 de diciembre en la parroquia santamartina. | ENE

CABRERIZOS



Carrera solidaria de 400 escolares

Los más de 400 escolares del CRA La Flecha de Cabrerizos mostraron ayer, un año más, su solidaridad con los más necesitados y corrieron kilómetros solidarios para apoyar el proyecto de la ONG 'Save The Children' y defender el derecho a la educación de todos los niños. | ENE

